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平成３０年第１回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

平成３０年２月２２日（木） 

１ 田中寿一君 

１ 区政運営における将来展望について 

 

 

２ 都市計画マスタープランについて 

 

 

３ 小・中学校の改築の進め方について 

 

 

 ４ 都県橋について 

 

 

５ 観光について 

(１) 地域資源と地域力を活かした観光まちづくりを 

 

 

(２) 「観光協会」の設立促進を 

 

 

６ 「２０２０東京オリンピック・パラリンピック大会」における有志による小中高 

生ボランティアについて 

 

 

２ 竹内 進君 

１ 区政運営の抱負について 
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２ 江戸川区の人づくりについて 

 

 

３ 次期「都市計画マスタープラン」が目指す将来都市像のあり方について 

 

 

 ４ 第７期介護保険事業計画及び熟年しあわせ計画について 

 

 

 ５ 子どもの貧困対策を含む子どもの成長支援の推進について 

 

 

 ６ 「チームとしての学校」のさらなる推進について 

 

 

 ７ 松島・中央・松江地域の諸課題について 

 (１) 新小岩公園の高台化について 

 

 

 (２) ＪＲ新小岩駅快速ホームのホームドアの設置について 

 

 

 (３) 仮称「松島コミュニティ施設」について 

 

 

 (４) 今井街道及び船堀街道の電線地中化について 

 

 

３ 江副亮一君 

１ 平成３０年度一般会計予算案編成について 
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２  江戸川区発達相談・支援センター設置について 

 

 

３  長期化が進むひきこもり対策について 

 

 

４  フレイル予防について 

 

 

４ 瀨端 勇君 

１ 平和憲法と核兵器禁止条約について 

 (１) 「憲法は権力を縛る」という立憲主義について 

 

 

 (２) 憲法９条の改定について 

 

 

 (３) 核兵器禁止条約について 

 

 

２  「住宅宿泊事業法」いわゆる「民泊」新法について 

(１) 「民泊」新法に対する基本方針について 

 

 

(２) 「民泊」施設や周辺環境の調査について 

 

 

(３) 区として独自に規制する条例の検討を 
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５ 笹本ひさし君 

１ 区政運営について 

 

 

２ ２０２０東京オリンピック・パラリンピックに向け「まちづくりとおもてなし」

について 

 

 

３ 観光振興策について フィルムコミッション、伝統工芸ＰＲ等 

 

 

４ 幼児教育無償化について 

 

 

５ 地域包括ケア、「なごみの家」の理念について 

 

 

 ６ 医療的ケア児支援策及び保護者負担軽減策について 

 

 

 ７ 国保の保険料独自設定について 

 

 

 ８ 京成小岩駅周辺地区まちづくりについて 

 

 

 ９ ラムサール条約湿地登録に向けて 「えどがわ 野鳥 総選挙」 

 

 

 10 スポーツ振興 ラグビーワールドカップ、大型屋内施設の興行利用について 
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 11 教育について 道徳の教科化に向けて 

 

 

平成３０年２月２３日（金） 

６ 野﨑 信君 

１ 東京２０２０大会等の日程と気運醸成について 

 

  

２ 民泊について 

 

 

３ 犯罪認知件数について 

 

 

４ 新学習指導要領改定と教員の働き方改革について 

 

 

５  スーパー連携大学院誘致構想の終結とＡＩ（人工知能）・ロボット活用と職員の 

人材育成について 

 

 

７ 所 隆宏君 

１ 区内の中小企業、小規模事業者へのさらなる支援について 

 

 

２ ひきこもり対策について 

(１) 相談の対応、支援団体等との連携について 

 

 

(２) 今後の方向性について 
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３ 障害者就労支援センターについて 

(１) 就労支援４事業の現状について 

 

 

(２) 指定管理者制度の効果について 

 

 

(３) 就労定着支援事業の取組みについて 

 

 

４ 特別養護老人ホームの入所申請について 

 

 

５ 歩道橋の今後について 

 

 

６ 資源ごみの持ち去り対策について 

 

 

８ 小野塚礼佳君 

１ 若者の投票率向上について 

(１) 地域との連携強化について 

 

 

(２) 若者議会の設置について 

 

 

２ ＳＮＳやＬＩＮＥによる相談体制の整備について 

(１) ＬＩＮＥ相談窓口の設置について 
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(２) ネットリテラシー教育のさらなる推進について 

 

 

９ 牧野けんじ君 

１ 都立墨東病院の独立行政法人化について 

 (１) 都立墨東病院は都の直営で継続を 

 

 

  (２) 江戸川区内の医療関連施設等の不足について 

 

 

２ スーパー堤防とまちづくり事業について 

 (１) スーパー堤防事業により他の治水対策が遅れていることについて 

 

 

  (２) 上篠崎一丁目北部地区の地盤改良について 

 

 

10 伊藤ひとみ君 

１ 社会的養護について 

 (１) 里親について 

 

 

  (２) 里親への支援体制について 

 

 

  (３) 赤ちゃん縁組について 

 

 

 ２ 容器包装プラスチック類の回収について 

 (１) 家庭ごみ組成分析調査報告書からみえる課題について 
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  (２) 周知と対策について 

 

 

11 竹平智春君 

１ 本区の健康施策について 

(１) 高齢者の口腔ケアについて 

 

 

(２) 子育て世代への健康意識向上への取組みの強化について 

 

 

(３) 胃がん検診の内視鏡検査の導入について 

 

 

２ 保育所等における乳幼児の睡眠時の安全対策について 

 

 

３ 医療的ケアを必要とする重症心身障害児・障害者に対する支援の充実について 

 

 

４ 性暴力被害者に対する支援について 

 

 

５ 本区の多文化共生の取組みについて 


